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お 知 ら せ 

事務局 JH1WGP 大木 武 
★ 茨城県支部主催の第 30 回賀詞交歓会が開催されます 

日時 平成 23 年 1 月 15 日（土） 受付：16 時 30 分 開演 17 時 45 分 
場所 「ひぬま荘」 TEL 029-293-7355 
会費 11,000 円（宿泊含む）、8,000 円（日帰り宴会） 

締め切りは過ぎていますが、参加希望の方は JG1WMN葛綿さんに相談く

ださい。 
 
★ 新春恒例ボーリング大会のについて 

日時  2 月 6 日（日） 予定 
場所  大学ボール  
会費  1,000 円（一人） 
ご家族の皆さんの参加、大歓迎！ご一緒に参加しましょう！！ 

 
★ 新企画「JARL 茨城県支部の集い」が開催されます―――参加自由！ 

各クラブの活性化をねらい青年の家に集い意見交換やジャンク市などを開

催します。地元開催なので各局の参加とご協力をお願いします。 
日時  平成 23 年 2 月 20 日（日） 

10:00～15:00 クラブ活動展示・ジャンク交換、販売 
13:30～16:00 支部報告（質疑・意見交換）、講演会、 

抽選会（空くじあり） 
場所  茨城県県立中央青年の家 
昼食予約 必要な場合は、JG1WMN 葛綿さんまで申し込んでください 
出展  現在検討中（出展時にはご協力を願いします） 

 
★ 2010(第 19 回) ARDF 茨城競技大会が行われました 

去る 11 月 27 日（土）、28 日（日）水戸市森林公園で盛大に行われました。 
参加局は県支部役員の JF1MFE 久松さん、JG1WMN葛渡さん。そして、競技

員資格の上級取得を目的に JA1PBV伊藤さんが参加しました。 
両日とも天候に恵まれ県外のかたも含め、100 人程度の方が競いあっておられ

ました。 
  
★ クラブ忘年会が 12 月 5 日（日）行われました 

今年最後のクラブイベント“忘年会”が「くいもの屋 とりせい」にて大盛況

に行われました。３５名の各局が参加され、本当に楽しい忘年会になりました。 
その様子は、JF1MFE 久松さんの記事をご覧ください。 

 
★ 新入会委員のお知らせ 

7M4OZD 高橋正夫さんが入会されました（S31 年生まれ）。 
・住所    ： 阿見町吉原 
・免許    ： 3 級 
・趣味    ： 飲む事大好き（忘年会での聞き取り←JA1PBV 追加） 
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新年にあたり各局からのお便り 

JG1OSX 木島 一夫 （会長） 

 
JE1RLK 田中 文之 （副会長） 
明けましておめでとう御座います。 
昨年、２２年度事業計画に始まり、計画通りに各事業を実施し、多数の家族及びク

ラブ員各局の参加により、盛大に事業を行うことが出来ました。 
これも、ひとえにクラブ員各局のおかげと思っています。 
又、ナイトボーリング及び FOX ハンティングに際しては、賞品等の工夫はいたし

ましたが、同じ人が揃えるものですから、偏りが有ったこと、お詫びいたします。 
しかしながら、初めての試みもあり、盛り上がったことは良かったと思っています。 
今年も頑張りますので、クラブ員各局のご協力よろしくお願いいたします。 

 

JF1MFE 久松 満男 （事務局） 
迎春 新春を迎えて皆様いかがお過ごしでしょうか。 初日の出を眺め、今年も元気

に、幸せにと願ったでしょう

か？ 昨年は、思うようでは

なかった。あまり良いことが

無かった。忙しすぎてなんだ

か分らなかった。色々な方々

がいるかと思いますが、今年

こそはと気を入れて元気で、

幸せ多かれとお祈り申し上げ

ます。 
又、日頃より、クラブ行事

や支部行事等、何かとご協力

を頂き有り難うございます。 
そして、ご家族をなくされた方には、ご冥福をお祈りします。 
世界状況が大きく変わってきています。景気、経済、気候と大変な時代です。そん
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な状況には負けずに頑張りましょう！ 
これからも、土浦 AMC のご協力とお応援をよろしくお願い申し上げます。 

JH1BTX 西澤精志 
昨年は私どもとして色々ありました。皆さんにご迷惑をおかけしたと思います。私

の父が、長い病気にかかりシャックのそばで毎日寝たきりだったものですから、看病

のため無線も何も出来なくてじっとしていた次第です。 
今年は、無線も今まで以上に出たいし、アイボール QSO も楽しみにしたいと思い

ます。今年はよろしくお願いいたします。 
 

JL1LLM 中田 達也 （事務局） 
新年明けましておめでとうございます。クラブ員各局もご健勝にお過ごしと想いま

す。昨年中は、クラブ行事に多数の御参加有り難うございます。 
（私個人は公私に忙しく？あまり参加出来なかったのですが・・） 
今年も、新年から多々の行事、レクレーションを企画しています。皆様の多数のご

参加お待ち致します。 
 

JG1HJV 森田 隆 （運営委員） 
2011 年を迎えるにあたって 
昨年は親子（JE1OPY 健太郎、JF1MCF 靖之、JG1FOM 雅大）共々大変お世話に

なりました。本年もよろしくお願いいたします。 
今年は OPY と MCF がダブル受験の年となります。行事に連れて行く機会も少なく

なるかと思います。しかし無理のない範囲で参加はさせたいと思います。 
当局ですが,何かと出費の多い年？になりそうなので、今まで同様に無線をマイペー

スで長く細く楽しんでいきたいと思います。特に，ローバンドのアンテナを整備した

いと考えております。 
クラブの行事にも,できるだけ多く協力させていただきたいと思います。また「無線

を語る会」の開催も充実させたいと思います。 
「無線を語る会」は 12 月号の会報で紹介されましたが、なぜか幹事（連絡係）を

しております。これは特にクラブとは関係なく（しかし参加者はみんなクラブ員です

が・・・）ただの同好会的なものです。ある夏の暑い日の帰りに、無線（JR1VG）で

「今日は暑いから,生ビールが飲みたいな」と話していたら、「俺も行く」,「○○○さ

んも誘おう」、「HJV、連絡して。場所取って・・・」という何気ない会話から発生し

た集まりです。それに「無線を語る会」というたいそうらしい名前がついてはいます

が呑んだり、食べたりが好きなメンバーの集団？です。 
いつも､場所を頼むだけで、料理等特に予約はしていません。当日の突然の参加や､

ドタキャンも OK です。主に土浦駅前あたりでやっています。まだ､参加されていな

い方は是非一度参加してみてください。 
この会の中で、無線関係機器の物々交換や譲渡の約束もあったとか？？？ 酔った

勢いで､思わぬ得をするかも知れません。興味のある方は JG1HJV までご連絡くださ

い。 
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JH1WGP 大木 武 （事務局） 
今年もよろしく 
 昨年は、私にとって何かと慌ただしい年でした。皆様方には、会報の原稿では大変お世

話になりました。今年もよろしくご協力の程お願い申し上げます。 
＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 

 

 

 

                              会計 ＪＮ1ＶＶＥ 

高野 和江 

昨年の 9 月に、急激な左太もものしびれが出て、立ってる時も仰向けに寝た状態でも足

が上がらず、階段を上る時は服を引っ張って上りました。夜中にも痛くて目が覚めること

も・・・。 

園バスの運転手が一人体調不良で療養中、私が１台を手伝っていました。運動会の準備で

忙しい時期なのに痛い!痛い！と言ってるのですから、迷惑な話だったと思います。 

尋常ではない足の痛さに整形外科や病院を何軒も回り、たどり着いたのが脊髄の専門医。

下から３番目と４番目の間に腫瘍のような腫れがあり、それが痛みとしびれの原因だろう

との診断でした。強い痛み止めを処方してもらい、運動会を乗り切りました。 

造影剤を入れてのＭＲＩ検査の結果、手術をすることに・・・。 

怖いこわ～い手術の説明!!!  

でも痛いから仕方がありません。 

２週間後に入院の予約。１０月１５日手術の予定。 

そこで苦しい時の神頼み（？）をしました。 

１週間が過ぎる頃に奇跡が(*^_^*) 痛みが和らぎ、 少しずつ足が上が

るのです。 

担当医は首をかしげました。「ヘルニアだったのかな～」 

手術はキャンセルし、念のために入院予定の日に再度ＭＲＩ検査をしました。 

検査の結果はほとんど変化なし。それでも痛みは日に日に消えてなくなりました。 

その後は普通の生活をしても、問題ありません。痛くなるのも、快復するのも、かなり早

いお話でした。 

こんな騒ぎをしたのは初めてですが、過ぎてしまえば貴重な経験かもしれません。でも少

なからずトラウマになっているもの事実です。 

今時は、病院の紹介状といっしょに持っていく検査のデータはＣＤ-ＲＯＭなんですね。 

後日、同じ物がほしいと、医師にお願いしました。 

 

今年も１年、皆様のご多幸をお祈りして・・・
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JO1FYS 久松 充信 （運営委員） 
「土浦アマチュア無線クラブ」の皆様、新年あけましておめでとうございます。昨

年はとても暑くて大変な年でしたが、皆様にはいかがでしたか。今年は、もう少し良

い年であります様に祈りたいと思います。 
そして、今年１年も会員の皆様に、幸福が沢山来ます様にお祈りいたします。 
追伸 
今年はアンテナを伸ばして毎週月曜日の２１時からの、「クラブ、オンエアーミーテ

ング」に１人でも多くの会員さんの声が聞きたいと思いますの。是非、出て声を聞か

せた下さい。聞いてる方も居ると思います。コールだけで良いんです。！待ってます。 
 

JG1WMN 葛綿 繁 （事業担当幹事）  
心新たに新年を迎えられ感謝。 
 皆さんに助けられ昨年もたくさんの行事を無事にこなし、そして楽しく有意義な

時間を過ごせ趣味を通じて普段知り合うはずのない仲間が沢山出来、土浦アマチュア

無線クラブ員に成って 40 年近くがあっと言う間に過ぎて、まもなく（辰年）60 歳で

す。あまりに時間の過ぎるのが早過ぎますね。又、今年も人に助けられ皆さんと楽し

くやって行きたいと年頭に思っております。JARL も今年は大変な年に成る気配です。

でもアマチュア無線は不滅です！ 皆さんもっと無線に出ましょう！439.70MHz は

いつでもクラブ員誰かが聞いてます。ふるって声を出して下さい。 
 今年一年皆様が良い年で有ります様に祈念致します。 

2011 年 50MHz DX のオープンについて 
JI1WLL 小澤 靖 

新年、明けましておめでとう御座います。本年も紙面を賑わしますがご勘弁くださ

い。 
さて、いよいよサイクル 24 が太陽黒点最低期から上昇期に入りました。50MHzは

この上昇期と下降期が一番聞こえてきます。ここ 5～6 年、2 月辺りから 11 月まで、

毎日手が抜けませんので、必ずワッチしてみてください。クラブ内電話網で情報はお

知らせしますが、50MHz はマジックバンドですので情報を知ったときには、すでに

終了後という場合が往々にしてあります。 
各国のビーコンや TV、FM 波のワッチが重要な鍵になります。南米の 47.948MHz

のサンバは強烈に聞こえ出します。EU の 48.25 MHz、VK の 46.172 MHz、ZL の

45.240 MHz などが有名な周波数です。 
北米のオープンはアラスカが聞こえ出すと北米オープンの季節になります。ヨーロ

ッパやアフリカは真西方向西アフリカに向けます。西アジアやヨーロッパの入り口各

国は南西方向になります。 
50MHz の電波伝搬は特殊ですのでスポット的に落ちてきます。私の所で聞こえな

くても牛久やつくは市では QSO 出来るなどの現象があります。そのときは我慢して

待ちましょう。50MHz のバンドにサンバミュージックが聞こえて来た時はきっと感

動するでしょう。 
楽しみな 2011 年の開幕です。 
82QSO / 81QSL がどこまでできるか？ 楽しみです。 
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２０１０年度 忘 年 会 
事務局 JF1MFE 久松 満男 

土浦アマチュア無線クラブの恒例の忘年会が 12 月５日（日）午後６時より、「くい

ものや とりせい」の２階で行われました。近年にない 35 名と言う大勢の局長さん

が参加されまして大変賑やかに過ごしました。 
JG1WMN 局の計らいで、美味しい料理や、好きな飲み物でわいわい、がやがやと

大分はかどったようです。会計は大丈夫？？（納まったとの事） 
このような沢山の参加には、役員さんのお骨折りがありましたが、中でも JA1PBV

局の誘いが大分効いているようで「たまには、」との誘い（！）で諸事情があっても駆

けつけてくれました局もおられたようです。 
忘年会は久しぶりと話された JA1AZQ 川島さん（ほんとに久しぶり！）、JF1FBF

木村さん、JI1AGV 池野辺さん、JQ1QMU神林さん。 
初めてかな JG1FFZ 鈴木さん、JF1TCS 丹後さん。入会ほやほやの JG1QEF 木原

さんは、「3 アマを取ったばかりで未だ始めたばかりです。皆さんよろしく」と挨拶を

されました。 
そしてクラブ入会日がこの忘年会の７M4OZD高橋さん。これからもよろしくです。 
そんな方々を初め、自己紹介でアピール、会長さんも何方かにいやみを？大変なこ

とですハイ？？？ 
そんなこんなで２時間半の大宴会を終了。２次会に行こうと言うことになったまで

は良かったが、日曜日で行きつけの所が開いていません。残念！それぞれの帰路に？ 

お疲れ様・・・（抜け駆けして行かれた方もいましたよ！ JA1PBV） 
 
＝参加各局＝ 

JA1AZQ,JA1BNH,JA1EHQ,JA1IOA,JA1LIS,JA1OVF,JA1PBV,JE1OON, 
JE1RLK,JF1FBF,JF1KZD,JF1MFE,JF1NKS,JF1PEL,JF1TCS,JG1FFZ, 
JG1HJV,JG1NUV,JG1NXQ,JG1OSX,JG1QEF,JG1TPW,JG1WMN,JH1WGP, 
JI1AGV,JI1WLL,JL1LLM,JL1SUJ,JN1VVE,JQ1QMU,JR1CCP,JS1VPY, 
7K3VSG,7M4OZD,7N4PEK  合計：35 局 
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海外からの運用 
事務局 JA1PBV 伊藤 寧夫 

新年、明けましておめでとうございます。 
私にとって元旦はあまり来てほしくありません。と言うのも、元旦が来るとまた年

をとることになります。そう、平成 23 年（2011 年）の元旦は 65 歳を迎えたことに

なります。 
さて、年のことは別にしても、今年の元旦はギニアビサウと言う国で迎えました。

今回の訪問は三度目になります。昨年、途上国支援できましたが少しやり残しがあり

ましたので来て見ました。 
12 月 11 日に成田からトルコに、トルコからセネガルに、セネガルでは無線の免許

申請をしてきました。それは帰路に現地から電波を出そうと考えています。 
セネガルからはアフリカ最西端のカーボヴェルデと言う島国は入りました。昨年は

無線の免許を担当官の不在で貰えなかったので再挑戦です。サンチャゴ島、サル島、

フォーゴ島と三つの島を空路で移動しました。Yahoo の地図では、カーボヴェルデと

入れて検索すれば出てきます。 
カーボヴェルデから最終地のギニアビサウに入りました。 
帰路は、セネガル→トルコ→成田になりますが、それぞれの国で１週間ほど滞在し

ます。無論、無線の運用のためです。 
（コールサイン：D44TBV、J5V、6W/JA1PBV、TA7/WK1S となります） 
事務局としての会報作成は、この旅の中でまとめをしています。ご協力感謝！ 
帰国は、県支部主催の賀詞交換会に参加したいので１月 14 日を予定しています。

皆さんも、参加しませんか？（２本の釣竿によるワイヤーアンテナで運用） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

皆さん、記事をお待ちしています。近況で結構ですので、連絡してください。 
平成 23 年度 第 10 号 通巻 422 号 JARL 登録番号 14-1-0018 
発行日：平成 23 年 1 月 1 日 発行者：土浦アマチュア無線クラブ 事務局 
オンエアー ミーティング：毎週月曜日 PM9：00～ 土浦レピータ（439.70MHz） 

 


